

Chapter 430 You are not worthy to be a model!

Of course Lu Weijian wanted to scold those unscrupulous marketing accounts, but he had been stopped by Lu Heting in advance, so that he should not reply easily, and don't give that kind of women's popularity.

He grunted and said, "Subei, is an important person that our company looks at, and that is a future partner. Don't think about it, just rumors."

Liao Xintong hung up the phone contentedly.

It turned out to be just a partner, or the future.

Presumably, Lu Weijian didn't really see her in his eyes.

She said to Sun Man, "Just do what you want. Lu Weijian has no feelings for Subei."

Sun Man was overjoyed, then, no one can blame himself for hitting Subei.

With Cai Anying's enthusiasm against Subei, Sun Man also joined in.

It was revealed on the Internet that on the night of the HU watch show, Subei not only bullied Cai Anying, but also Sun Man!

Subei just disdainfully shook hands with Cai Anying, high above him, and to Sun Man, that directly robbed her of her job.

Originally, Sun Man was going to go in the middle of the watch show, so Subei just cut his head in order to go one more time.

Cai Anying's matter has not been resolved, and Sun Man's matter has emerged.

Subei's reputation tends to collapse.

The maintenance of diehard fans can hardly meet the doubts of the outside world.

"Subei is really inflated, suppressing newcomers, taking away other people's jobs, how many days will she have to do?"

"Who is it that gave her this confidence? She is just a newcomer who has just debuted, so why did she forget her original intention?"

"Sun Man is already an international supermodel, and Subei, compared with Sun Man's qualifications, is very shallow. Bullying the newcomer with one hand and stepping on the senior position with the other. Subei is not worthy to stay in this circle."

"Subey get out of the supermodel ring!"

"I misunderstood Subei, the road turns dark!"

Subei went to the company.

Tang Xinru looked grim.

Глава 430 Вы недостойны быть моделью!

Конечно, Лу Вэйцзянь хотел отругать этих недобросовестных маркетологов, но его заранее остановил Лу Хетинг, чтобы он не отвечал легко, и не давал такой популярности женщинам.

Он хмыкнул и сказал: "Субэй - важный человек, на которого смотрит наша компания, и это будущий партнер. Не думай об этом, это просто слухи".

Ляо Синьтун удовлетворенно положил трубку.

Оказалось, что это всего лишь партнер или будущее.

Предположительно, Лу Вэйцзянь действительно не видел ее в своих глазах.

Она сказала Сунь Ману: "Делай, что хочешь. У Лу Вэйцзяня нет никаких чувств к Субэй".

Сунь Мань был очень рад, тогда никто не сможет обвинить его в том, что он ударил Субэй.

С энтузиазмом Цай Аньин против Субэя, Сунь Ман также присоединился к ней.

В Интернете появилась информация, что в ночь, когда проходило часовое шоу NU, Субэй издевался не только над Цай Аньин, но и над Сунь Маном!

Субэй просто пренебрежительно пожал руку Цай Аньин, которая была выше его по положению, а для Сунь Мань это было прямым лишением работы.

Изначально Сунь Ман собирался уйти в середине часового шоу, поэтому Субэй просто постриг его налысо, чтобы уйти еще раз.

Дело Цай Аньин не было решено, а дело Сунь Мана появилось.

Репутация Субэя стремится к краху.

Упорные фанаты с трудом справляются с сомнениями внешнего мира.

"Субэй действительно надулась, подавляет новичков, отбирает чужую работу, сколько дней ей еще придется отсиживаться?"

"Кто это придал ей такую уверенность? Она всего лишь новичок, который только что дебютировал, так почему она забыла о своем первоначальном намерении?"

"Сунь Ман уже международная супермодель, а Субэй, по сравнению с квалификацией Сунь Мана, очень мелкая. Задирает новичка одной рукой, а другой наступает на старшую позицию. Субэй не достоин оставаться в этом кругу".

"Субэй убирайся с ринга супермоделей!".

"Я неправильно понял Субэя, дорога становится темной!".

Субэй отправился в компанию.

Тан Синьру выглядел мрачно.

At present, Subei's reputation on the Internet has declined severely.

If this continues, she will face many problems.

"Subey, Sun Man's matter, the impact is very bad now."

"Mr Tang, Sister Lu and I are contacting the HU watch brand to communicate and obtain evidence to prove Sun Man's fault. However, this will take time."

"I believe you and will arrange for Yue Ze to communicate with you and follow up the follow-up processing."

After talking with Tang Xinru, Subei walked out with Lu Shan and Yue Ze.

Outside the door, I don't know when, reporters and fans were already surrounded.

Sun Man's fans shouted: "Subei, give Sun Man an explanation! Give her back her job!"

"Subey, you don't deserve to be a model!"

"Subei, apologize to Cai Anying!"

The fans of the two groups gathered together.

Lu Shan shook her head and laughed: "Even Cai Anying has fans these days."

"It's not surprising to have fans after such a long heat," Subei whispered.

"I'm afraid, I have to let her rub for a while." Lu Shan said.

She and Yue Ze guarded Subei and walked out.

Reporters and fans also rushed in. In the crowd, Lu Heting stepped over to Subei and protected him.

He was wearing a low-key peaked cap and mask, so no one recognized him, even Yue Ze thought it was Subei's bodyguard.

But Subei knew his identity and knew that no matter what happened, Lu Heting was by his side.

There was a warm current in her heart, and at the same time, she also gave birth to courage.

(End of this chapter)

В настоящее время репутация Субэй в Интернете сильно упала.

Если так будет продолжаться, она столкнется с множеством проблем.

"Субэй, дело Сунь Мана, последствия сейчас очень плохие".

"Господин Танг, сестра Лу и я связываемся с часовым брендом НУ, чтобы пообщаться и получить доказательства вины Сунь Мана. Однако, это займет время".

"Я верю вам и организую, чтобы Юэ Цзэ связался с вами и проследил за последующей обработкой".

Поговорив с Тан Синьру, Субэй вышел вместе с Лу Шанем и Юэ Цзэ.

За дверью, не знаю когда, репортеры и фанаты уже были окружены.

Поклонники Сунь Мана кричали: "Субэй, дай Сунь Мань объяснения! Верни ей работу!"

"Субэй, ты не заслуживаешь быть моделью!".

"Субэй, извинись перед Цай Аньин!".

Фанаты двух групп собрались вместе.

Лу Шань покачала головой и рассмеялась: "Даже у Цай Аньин есть поклонники в эти дни".

"Не удивительно, что после такой долгой жары у него появились поклонники", - прошептал Субэй.

"Боюсь, мне придется дать ей немного потереться". сказала Лу Шань.

Она и Юэ Цзэ охраняли Субэй и вышли.

Репортеры и фанаты тоже бросились туда. В толпе Лу Хетинг подошел к Субэй и защитил его.

На нем была скромная кепка с козырьком и маска, поэтому его никто не узнал, даже Юэ Цзэ подумал, что это телохранитель Субэя.

Но Субэй знал его личность и знал, что, что бы ни случилось, Лу Хетинг будет рядом с ним.

В ее сердце зародилось теплое чувство, и в то же время в ней рождалось мужество.

(Конец этой главы)

Внимание! Этот перевод, возможно, ещё не готов.

Его статус: идёт перевод

<http://tl.rulate.ru/book/53602/2189901>